



## Escuela de Fútbol de la Universidad de Chile filial Chillán "León Azul" da sus primeros frutos

La Escuela de Fútbol de la Universidad de Chile, Filial Chillán, "León Azul", lleva cuatro años funcionando. Actualmente, cuenta con 130 alumnos que dan vida a una auténtica familia azul que incluso el 2023 compitió en un Torneo Internacional en Argentina.

La formación integral ha permitido que ya sean cuatro los niños que son parte del área formativa de la "U" en Santiago, entrenando semanalmente.

Renato Contreras (2015), arquero, lleva más de dos años entrenando en el CDA y está inscrito en el Campeonato Iniciación ANFP. Felipe Cifuentes (2016), volante derecho, también compete en ese campeonato, participando en una categoría menor.

Benjamin Matus (2013), lateral izquierdo, cumple un año en las filas de Universidad de Chile y Carlos Acosta (2016), fue observado por un captador que lo invitó directamente a entrenar con el equipo titular. Tras tres días de entrenamiento, se le realizaron los exámenes médicos y firmó oficialmente por Universidad de Chile. Además, actualmente hay 15 niños entre 7 y 13 años que siguen en proceso de filtros, con el sueño de integrarse al club profesional Universidad de Chile. Rodrigo Quintana, director de la Escuela "León Azul" y Sebastián Manosalva, coordinador, revelaron que están orgullosos por este proceso integral y significativo que ya está dando sus primeros frutos.